

FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR

Skripsi, Februari 2021

Muhammad Zainul Muttaqin, dr. Shelli Faradiana, Sp.A, M.Kes

<sup>1</sup>Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar angkatan 2017/ email [zakypiece98@gmail.com](mailto:zakypiece98@gmail.com)

<sup>2</sup>Pembimbing

**“HUBUNGAN ANTARA STATUS GIZI DENGAN KEJADIAN DIARE  
PADA ANAK BALITA DI RSUD SYEKH YUSUF KABUPATEN GOWA”**

( vii + 51 halaman + 3 tabel + 2 lampiran )

**ABSTRAK**

**Latar Belakang :** Salah satu ciri bangsa maju adalah bangsa yang memiliki tingkat kesehatan, kecerdasan, dan produktivitas kerja yang tinggi. Ketiga hal ini dipengaruhi oleh status gizi. Pola makan merupakan perilaku paling penting yang dapat mempengaruhi status gizi. Keadaan gizi yang baik dapat meningkatkan kesehatan individu dan masyarakat. Gizi yang optimal sangat penting untuk pertumbuhan normal serta perkembangan fisik dan kecerdasan bayi, anak-anak, serta seluruh kelompok umur. Gizi yang baik membuat berat badan normal atau sehat, tubuh tidak mudah terkena penyakit infeksi, produktivitas kerja meningkat serta terlindung dari penyakit kronis dan kematian dini

**Tujuan :** Untuk mengetahui adanya hubungan antara status gizi dengan kejadian diare pada anak balita di RSUD Syekh Yusuf Kabupaten Gowa.

**Metode :** Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian Observational analitik dengan pendekatan cross sectional. Penelitian ini dilakukan di RSUD Syekh Yusuf Kabupaten Gowa di sub bagian rekam medis, yang akan dilaksanakan pada bulan Januari - Juni 2019. Adapun penelitian ini dilakukan pada anak balita.

**Hasil :** Status gizi balita usia 0-5 tahun di RSUD Syekh Yusuf Kabupaten Gowa dalam kategori normal lebih banyak. Tingkat kejadian diare pada balita usia 0-5 tahun di RSUD Syekh Yusuf Kabupaten Gowa lebih rendah dari pada yang tidak mengalami diare. Ada hubungan yang signifikan status gizi terhadap kejadian diare pada balita usia 0-5 tahun di RSUD Syekh Yusuf Kabupaten Gowa.

**Kesimpulan :** Ada hubungan yang signifikan status gizi terhadap kejadian diare pada balita usia 0-5 tahun di RSUD Syekh Yusuf Kabupaten Gowa.

**Kata Kunci :** Diare, Status Gizi, Balita